

L'accent a été mis en Ukraine sur la Journée de la Rébellion cubaine



Kiev, 25 juillet (RHC) Les Amis de Cuba ont commémoré aujourd'hui avec des fonctionnaires de l'ambassade de l'île caribéenne en Ukraine le 68e anniversaire de l'attaque de la Caserne Moncada, considéré dans la nation antillaise le Jour de la Rébellion Nationale.

Selon des sources diplomatiques, au cours du meeting qui s'est tenu devant le monument à José Martí, sur l'une des principales avenues de Kiev, l'ambassadrice cubaine, Natacha Diaz, a souligné l'importance de la date pour le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

La diplomate a remercié les mouvements et associations de solidarité avec Cuba de leur participation au meeting commémoratif de ce fait historique qui a marqué un tournant dans la lutte contre la dictature de Batista, dépendante des États-Unis.

Elle a rappelé que, comme l'ont dit des penseurs et des intellectuels cubains, José Martí était l'auteur intellectuel de l'attaque de la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, dirigé par le dirigeant révolutionnaire cubain Fidel Castro, le 26 juillet 1953.

Il a souligné que pour cette raison ils ont été considérés comme 'la génération du centenaire. Ils n'ont pas laissé les idées de l'apôtre Martí mourir 100 ans après sa naissance', a-t-il expliqué.

L'ambassadrice cubaine a souligné que l'héroïsme des assaillants a permis de raviver la pensée du Héros National de l'île. Elle a averti que tous les Cubains nés après le triomphe révolutionnaire de 1959 ont été éduqués dans leurs doctrines.

'L'indépendance que Martí a toujours voulue, nous combattons pour elle et nous la défendrons de toutes les forces de notre cœur et de nos vies', a-t-elle dit.

Elle a assuré que maintenant, alors que le pays traverse une période difficile, ses idées 'nous accompagnent et nous donnent toute la force pour aller de l'avant', a-t-elle souligné.

Au cours de ce meeting, des membres de l'Institut ukrainien José Martí ont récité des poèmes de l'Apôtre.

En outre, des responsables de l'ambassade cubaine à Kiev et des représentants du mouvement de solidarité avec l'île ont dénoncé la campagne de désinformation et la guerre médiatique que mène actuellement le gouvernement des États-Unis contre la nation antillaise.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264986-laccent-a-ete-mis-en-ukraine-sur-la-journee-de-la-rebellion-cubaine>



Radio Habana Cuba